

NOTA INFORMATIVA SOBRE EL XVIII CONGRESO INTERNACIONAL DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS

Como ya se anunció en un número anterior de DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA, tendrá lugar en Madrid, durante los días 30 de junio a 4 de julio de 1980, el XVIII Congreso Internacional de Ciencias Administrativas, conmemorativo del cincuentenario del Instituto Internacional de Ciencias Administrativas, con sede en Bruselas, el cual fue fundado en 1930 en la misma ciudad de Madrid.

Desde la publicación por DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA de la anterior noticia sobre el tema han avanzado los trabajos de organización del modo que se expresa seguidamente.

La invitación formulada en su momento por las autoridades españolas al Instituto Internacional de Ciencias Administrativas para que se celebrara en España el Congreso, se ha visto respal-

dada ahora por la aceptación de la presidencia de honor de Su Majestad el Rey, comunicada en su momento por la Casa Civil.

La responsabilidad de los trabajos preparatorios del Congreso se ha encomendado a una Comisión interministerial, creada por Orden del Ministerio de la Presidencia de 15 de octubre de 1979 (BOE de 7 de noviembre). Dicha Comisión integra, por parte del Estado español, a representantes de los diversos departamentos ministeriales más directamente afectados, y por parte de la Asociación Española de Ciencias Administrativas, a los miembros de su Junta directiva, que ostentan la presidencia y la secretaría de la misma, profesores Garrido Falla y Bassols Coma. Forman parte, además, de la Comisión don Alberto Gutiérrez Reñón, representante del Instituto Internacional de Ciencias Administrativas para la organización del Congreso, y un secretario de la Comisión, que será simultáneamente secretario del Congreso, nombramiento que ha recaído en el profesor Baena del Alcázar.

La presidencia de la Comisión corresponde al ministro de la Presidencia del Gobierno, que podrá delegar, con carácter ordinario, en el secretario de Estado para la Administración pública. La Orden dispone asimismo que la vicepresidencia primera sea ostentada por el presidente de la Asociación Española de Ciencias Administrativas, y la vicepresidencia segunda, por el director del Centro de Estudios Constitucionales, dependiente de la Presidencia del Gobierno.

La organización del Congreso lleva consigo una cierta complejidad, porque, además del pleno del mismo, tendrán lugar, con carácter previo, tres reuniones preliminares. En Alcalá de Henares y en los locales del Instituto Nacional de Administración Pública, y bajo su patrocinio, se celebrará la reunión del Grupo de Escuelas e Institutos de Administración Pública. Tendrá lugar en Madrid la reunión del Grupo de Trabajo sobre Sistemas Presupuestarios Integrados, organizada por el Instituto de Estudios Fiscales, dependiente del Ministerio de Hacienda. Finalmente, se celebrará una reunión preliminar en Barcelona, bajo el patrocinio de la Generalidad de Cataluña, que estudiará el tema «Administración y regionalismo», contemplado científi-

camente, por primera vez, por una sesión de trabajo de un organismo internacional competente en materia de Administración pública. Todas estas reuniones se celebrarán durante los días 26 a 28 de junio de 1980.

El pleno del Congreso tendrá lugar, en cambio, como antes se indicó, durante los días 30 de junio a 4 de julio, y en él se discutirá el tema general «Respuestas de la Administración pública a los problemas de las sociedades contemporáneas». Dicho tema se abordará desde los cuatro aspectos o perspectivas siguientes:

1.º «Significado del principio de legalidad en la Administración moderna» (Comité de Derecho y de Ciencias de la Administración. Presidente: M. K. Holmgren, Suecia. Ponente general: Mme. C. Wiener, Francia).

2.º «Problemas del control político de los servicios administrativos del Estado y los organismos públicos autónomos» (Comité de Estructuras Administrativas y Management. Presidente: M. R. Nottage, Reino Unido. Ponente general: M. R. E. Wraith, Reino Unido).

3.º «El perfil de los funcionarios en la Administración del futuro» (Comité de Administración de Personal. Presidente: M. H. J. von Oerzten, República Federal de Alemania. Ponente general: M. A. L. Fritschler, Estados Unidos).

4.º «El desarrollo de los métodos y de las técnicas de la planificación en los distintos sistemas administrativos» (Comité de Planificación y Prospección. Presidente: M. L. García Cárdenas, México. Ponente general: M. J. Letowski, Polonia).

Como noticias de interés práctico sobre el Congreso deben añadirse las siguientes: el pleno tendrá lugar en el Hotel Meliá Castilla de Madrid, por encontrarse clausurado en las fechas correspondientes el Palacio de Exposiciones y Congresos, donde se realizan obras preparatorias para la celebración de la Conferencia Europea de Seguridad.

La Comisión Organizadora ha instalado su oficina permanente en el Instituto de Estudios de Administración Local (Joaquín García Morato, 7, Madrid-10), gracias a la generosa hospitalidad

de dicho Instituto. La correspondencia y peticiones de información relativas al Congreso puede dirigirse, por tanto, a esta oficina permanente.

La Comisión organizadora está dando la máxima difusión posible a la celebración del Congreso, tanto en España como en los países americanos de habla española, con objeto de conseguir una participación de importancia que contribuya al mejor éxito del Congreso.